

info@uniterre.ch
www.uniterre.ch

Genève, le 9 novembre 2010

Conférence Global Aginvest - Action Paysanne -

Le syndicat paysan Uniterre ainsi qu'une douzaine d'autres organisations manifestent aujourd'hui devant l'Hôtel Intercontinental à Genève pour protester contre une réunion globale des accapareurs de terres. Les organisateurs se vantent de réunir 25 managers qui gèrent 10 millions d'hectares de terres agricoles. Depuis 2006 près de 100 millions d'hectares de terres, l'équivalent de 100x la superficie agricole de la Suisse ont ainsi été vendues ou louées. La terre et l'alimentation sont en passe de devenir l'ultime refuge d'un secteur financier en déroute. Cette dérive est la conséquence ultime de la libéralisation prônée par l'OMC. L'accaparement touche tous les continents, principalement l'Afrique, mais également l'Europe de l'Est. Dans ce modèle, les populations rurales sont chassées pour mettre en place une agriculture industrielle sans paysans, pourvoyeuse de matières premières bon marchés pour l'industrie agroalimentaire et pour la fabrication d'agrocarburants. Ce nouveau colonialisme financier rural est un désastre éthique, social et environnemental. Les organisations présentes exigent la fin de l'accaparement scandaleux des terres, des réformes agraires permettant l'accès à la terre au plus grand nombre et la reconnaissance des droits des paysans. Il faut donner la priorité à l'agriculture paysanne familiale et durable seule à même à relever le défi alimentaire. Le droit à la souveraineté alimentaire doit encadrer et réguler les marchés agroalimentaires de l'avenir.

Contacts :

Berli Rudi, Secrétaire Uniterre tél : 0787077883

Pierre-André Tombez, Président Uniterre, tél : 0796345487